



In den Gesellschaftsräumen des Sporthotels stellte ihr Maxim den Russen vor.

ihr Maxim den Russen vor. Mitja Gullinow, etwa in ihrem Alter, von mädchenhafter Weichheit des Gesichtsausdrucks, leicht zum Lachen geneigt, geschwätzig ohne Geschwätzigkeit. Sein schwärmerischer Blick aus hellen,

grauen Augen trieb ihr das Blut zum Herzen. Sie fühlte, er würde sie tiefer verpflichten, als in ihrer Absicht lag, Sie bangte für die Aufgabe. Gegen ihren Willen vollzog sie unmerkliche Bindung; schon am ersten Abend zeigte